



Justo reclamo y competitividad

Por: **Valentina Ríos Torres** — enero 28, 2025



Nuevamente los guajiros dejaron claro ante Ecopetrol y Petrobras, su reclamación para ser la sede del centro de operaciones del proyecto Sirius-2.

En la reunión preparatoria en la que participó el presidente de Petrobras, y funcionarios de Ecopetrol quedó claro que el Departamento debe prepararse para lograr que el centro de operaciones quede ubicado en este territorio.

Se trata de ser competitivos, y para llegar a ese escenario todos, desde la ciudadanía, la institucionalidad, los empresarios, deben encauzar sus esfuerzos en lograr ese propósito.

Le puede interesar

Reducción tarifas: solo anuncios

La Guajira en España

El gerente de Petrobras en su mensaje dijo que los proyectos se construyen bajo el respeto entre las personas y el medio ambiente.

Es un proyecto a largo plazo y se logrará solo si encuentran la hoja de ruta para trabajar unidos, ese fue el otro mensaje de Petrobras, que requiere que los guajiros lo valoren en todo lo que representa.

Es necesario reconocer la disposición de las empresas Ecopetrol y Petrobras en escuchar a La Guajira, lo que ayuda a generar confianza fundamental para que los proyectos sean exitosos.

Las empresas están abiertas para trabajar de la mano, pero La Guajira debe ser capaz de brindar todas las condiciones que se requieren que por supuesto incluye el tema de seguridad.

Es decir, por ejemplo, los bloqueos en las vías alejan ese tipo de inversión, por lo tanto, debe existir coherencia entre lo que se reclama y lo que se practica en el territorio.

La reclamación de La Guajira es justa, eso no admite discusión, como también es lo que debe ofrecer el territorio porque se trata de empresas que llegan a invertir, a generar empleo, a dinamizar la economía.

El trabajo realizado por la mesa de empleabilidad cobra hoy un alto valor, porque representa ese primer documento levantado en La Guajira con los guajiros, donde se fundamenta por qué el Departamento debe ser el centro de operaciones del proyecto Sirius-2.

El llamado es a construir juntos, a remar todos a un mismo lado, a entender los mensajes para lograr ese propósito común que genera esperanza y trabajo para un buen número de guajiros.

Más noticias

Reducción tarifas: solo anuncios

ENERO 27, 2025

DIARIO DEL NORTE
Periódico de la Región Caribe

EDITORIAL

EDITORIAL

La Guajira en España

ENERO 25, 2025

DIARIO DEL NORTE
Periódico de la Región Caribe

EDITORIAL

EDITORIAL

Llamado a la vicepresidenta

ENERO 23, 2025

DIARIO DEL NORTE
Periódico de la Región Caribe

EDITORIAL

EDITORIAL

¿Hacia dónde vamos?

ENERO 22, 2025

DIARIO DEL NORTE
Periódico de la Región Caribe

EDITORIAL

EDITORIAL

Por la defensa del Carnaval

ENERO 18, 2025

DIARIO DEL NORTE
Periódico de la Región Caribe

EDITORIAL

EDITORIAL

Alta Guajira, nuevo municipio

ENERO 16, 2025

DIARIO DEL NORTE
Periódico de la Región Caribe

EDITORIAL

EDITORIAL

Alta Guajira: ¡Sí cumple!

ENERO 15, 2025

DIARIO DEL NORTE
Periódico de la Región Caribe

EDITORIAL

EDITORIAL

Agua para Riohacha

ENERO 11, 2025

DIARIO DEL NORTE

Nuestros sitios

Síguenos

© 2023 Derechos reservados a Gámez Editores - Sistema Cardenal S.A.S. - Prohibida la reproducción parcial o total de este medio.

Sistema Cardenal / Enfoque Caribe / Gámez Editores

